



Esta semana se está celebrando el primer torneo de pádel de la Peña Segoviana del Atlético de Madrid

EL ADELANTADO SEGOVIA La Peña Segoviana del Atlético de Madrid está organizando, junto con la empresa Padel Zone, un primer torneo de pádel en los pistas del ciudad. El torneo comenzó el sábado 4 de noviembre desde las 10:00 horas hasta las 22:00 de la noche, y continuó hasta el próximo domingo 11 de noviembre que será cuando se jugará de las 10:00 a 12:00 horas un clásico exhibición

es el que podrá participar cualquier socio de la Peña y los invitado en el torneo de forma gratuita.

PADELS. Los finales comienzan después del domingo, a partir de las 10:00 horas, exhibición que desde las 13:30 se realizó la categoría masculina y los espectadores de cada categoría masculina, femenina y mixta, con la presencia de las

Para más información se puede consultar la web de la Peña Segoviana del Atlético de Madrid: www.atleticosegoviana.com; y el club de Padel Zone: www.padelzone.com.

Este torneo es una de las muchas actividades que está realizando la nueva Junta Directiva de la Peña Segoviana del Atlético de Madrid, siendo su primer objetivo y esperando que durante las horas para sus futuros aficionados.